
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL SYNDICAL DU 15 janvier 2018 

 
Membres Présents : Mesdames  BARBAT DUPONT  LAURENTIN GALATOLA 

 MAZENS SAUVIGNET 

Messieurs  AMORIN COQ  CORAUX, GODARD 

 GOFFAUX D. GOFFAUX Ph. LEMOINE MATHIOLON 

 MORFOISSE POUYER ROMANTEAU SOUVETON 

Membres Absents :    

Début de séance 20h45 – fin de séance 21h45 

 

Election du président et du secrétaire 

Candidats à la présidence : Madame Sauvignet et Monsieur Romanteau 

Elue Madame Sauvignet  (10 voix / 18) 

Candidat au secrétariat : P. Coraux  (élu) 

Espaces verts 

- Les devis relatifs au complément d'élagage et aux plantations ont été approuvés. 

Création d'un groupe de travail composés de  

Mesdames :  Barbat, Laurentin, Sauvignet 

Messieurs : Coraux, Godard, Lemoine, Romanteau 

 

Travaux votés en AG 

- Les 7 portes d'entrées des sous-sols 

- 21/23 Berry :  boîtes aux lettres; 10 et 12 Normandie : porte intérieure avec interphone 

- 9/11 Berry : porte intérieure + interphone, porte extérieure + Vigik 

- 27 Berry : porte intérieure 

- 1/3 ; 5/7; 13/15, 17/19, 21/23 Berry : Porte extérieure côté jardin 

 

Fibre optique 

Suite à une réunion en mairie, la fibre devrait être installée dans notre quartier courant 1er 

semestre 2018. 

Les modalités d'installation dans les bâtiments sont à l'étude (fonction des opérateurs). 

 

Compteurs d'eau 

Le contrat de location a été renégocié et renouvelé par Atrium avec une réduction de prix de 

l'ordre de 7 %. 

Site du conseil syndical : http://residence-leclerc.org/ 

Site d’Atrium : www.atrium-gestion.fr (Identifiant et mot de passe sur la facture des charges) 

 

 Le 18 janvier 2018,  la présidente A. Sauvignet,  

  le secrétaire  P. Coraux 

 

http://residence-leclerc.org/
http://www.atrium-gestion.fr/

